
COMPTE RENDU 
SEANCE DU 20 MARS 2018

L’an  deux  mille  dix-huit  et  le  vingt  mars  à  20h30,  le  Conseil  Municipal  de  cette  Commune
régulièrement  convoqué, s’est  réuni  au nombre prescrit  par  la loi,  dans le lieu habituel  de ses
séances, sous la Présidence de : NAVES Michel,  Maire

Présents     : Mme  BOUSQUET  adjointe,  M.  LEDOUX  adjoint,  Mme   MAUCORT,  Mme
ROUANET,  Mme SEMENOU, M. GALAUP, M. IMART M. SPASKY.
Absent     : Mme MARIO
Secrétaire de séance     : Mme ROUANET Evelyne

Approbation du compte-rendu de la séance du 11 décembre 2017
Le compte-rendu de la séance est lu et approuvé à l’unanimité

Délibération communauté de communes

Monsieur le Maire informe les conseillers que toutes les communes de la communauté doivent
délibérer au sujet du SPANC et de l’Orientation budgétaire 2018.
Après délibération, le conseil délibère à l’unanimité des informations.

Achat terrain M. PRADELLE

Monsieur le Maire informe les conseillers que pour une question de sécurité, la commune souhaite
acheter un bout de terrain à M. PRADELLE et lui céder un bout de terrain au niveau des arbres. Un
rendez-vous est à prévoir pour finaliser ce projet.

Electricité au niveau du Four à Pain

Monsieur le Maire signale aux conseillers que l’association « Les amis de Cahuzac » ont demandé
à avoir si possible l’électricité au niveau du Four à pain pour les différentes manifestations que
l’association organise.
M.GALAUP propose qu’un groupe électrogène soit loué à l’occasion de la manifestation de la fête
du pain.

Aménagement Terrain Bosch

Afin de permettre aux habitants d’avoir un endroit convivial, le conseil municipal envisage la mise
en place de jeux pour enfant sur ce terrain. Un montant sera prévu au budget 2018. 

Convention pour canalisation terrain SALLES

Monsieur  le  Maire  informe  le  conseil  qu’une  canalisation  d’eaux  usées  traverse  un  terrain
appartenant à M. SALLES Claude. Une convention va être réalisé afin de pouvoir avoir accès à
cette dernière en cas de problème et qu’aucune construction ne soit accepté sur le passage de cette
canalisation.

Restauration Dame de Fatima

Monsieur le Maire propose aux conseillers de restaurer la « Dame de Fatima ». L’entreprise qui a
fabriqué la carte communale qui se situe devant la Mairie va être contactée pour savoir si elle peut
effectuer ce type de travaux.



Nettoyage Maison lotissement

Monsieur le Maire propose aux conseillers de nettoyer la toiture de Mme BILLANDON ainsi que
de remplacer la porte de sa boite aux lettres.
A l’unanimité le conseil est d’accord.

Achat terrain COMBA

Monsieur le Maire informe les conseillers que nous n’avons toujours pas de réponse concernant le
courrier que nous avions envoyé à Mme COMBA pour acheter son terrain.
Le conseil  demande à ce qu’un courrier soit  renvoyé pour les informer de l’état  déplorable et
dangereux de ce terrain afin qu’ils fassent le nécessaire pour le nettoyer.

Reprise concession cimetière

Monsieur  le  Maire  informe  le  conseil  que  la  procédure  pour  la  reprise  des  concessions
abandonnées va démarrer.

Façade Mairie

Monsieur le Maire demande aux conseillers si ils ont des projets à proposer pour l’année 2018. Les
conseillers souhaitent voir s’il est possible de refaire un ravalement de façade de la Mairie. Un
devis va être demandé.

AXA Assurance

Monsieur le Maire informe les conseillers que Mme ASSEMAT – PEQUET a rencontré Alexia
BOUSQUET pour réaliser en commun un courrier afin de présenter et proposer aux habitants de
Cahuzac une santé communale. Cette offre est intéressante par rapport au fait qu’une ristourne sera
faite aux habitants de Cahuzac s’ils sont intéressés. 
Le courrier est en cours.

Voirie

Monsieur  le  Maire informe les  conseillers  que concernant  les  travaux de point  à  temps sur la
commune, une procédure est mise en place par la communauté de communes afin de pouvoir être
réactif et au plus proche des besoins de chaque commune.
En effet un marché est passé entre l’entreprise EIFFAGE et la communauté de communes pour que
les collectivités puissent aller récupérer l’enrobé à froid dont elles ont besoin et de faire les travaux
elles-mêmes. La communauté de commune prend en charge l’achat de cet enrobé.

La séance est levée à 23h30



NOM PRENOM SIGNATURE PROCURATION A

Michel NAVES
  

Alexia BOUSQUET   

Francis LEDOUX   

Alain GALAUP  

Jean-Luc IMART   

Françoise MARIO   

Sabine MAUCORT   

Evelyne ROUANET   

Marie-José SEMENOU   

Michel SPASKY   


